



萌木 10月号

～自尊・立志・感動～



調布市立第七中学校

校長 小坂 力

令和2年10月8日発行

コロナ禍における学校の役割

校長 小坂 力

言うまでもなく、学校は学ぶ場であります。

WHOの見解では、世界人口の約1割がコロナウィルスに感染したとの報告があります。また、プロ野球ではパリーグで優勝争いをしている千葉ロッテマリーンズの選手が、感染予防を徹底したにも関わらず、複数の選手が感染するということがありました。現状では、感染リスクを回避しても感染する可能性があり、誰がかからってもおかしくないと考えられています。

しかし、一部報道等で感染した人を責めるような伝えられ方をすることがありました。例えば、有名人が感染したときに、その人を責めるような報道がされたり、または、同情するような伝え方がされたり、状況や人によって随分差があると感じられることもありました。

このようなコロナ禍において、私たち学校生活の中での絶対的に統一しなければならることは、どのような感染経路であったとしても、

「決して感染した人を責めてはならない」

ということだと思います。注意していても感染するかもしれないし、逆に全く注意してなくとも感染しないかもしれません。しかし、誰一人かかりたいと思っている人はいないのです。そこに焦点を当てることが、教育現場では大切と考えています。学校では、誰がかからってもおかしくない状況の中、「決して感染した人を責めてはならない」を徹底して指導して参りたいと思います。

このことにより、「人権」という最も大切なことを学ぶ機会として学校の役割を果たしていきたいと考えています。



さて、10月23日（金）には、1学期実施予定だった「体育祭」を行います。今回は規模を縮小して、感染防止対策を講じて実施いたします。折角の機会にもかかわらず、保護者・地域の方々に来校していただけないことは心苦しい限りです。当日は、全体の様子が分かるよう撮影し、限定公開で動画配信させていただく予定です。御理解・御協力のほどよろしくお願いします。

子供たちには学校でしか味わえない行事に取り組むことにより、学校でしか味わえない感動を通して、様々なことを学び、大きく成長してほしいと願っています。

生徒会役員選挙が行われました。

9月25日（金）生徒会役員選挙が行われました。

今年は会長立候補が3名、役員立候補は5名となりました。選挙活動期間では、朝早くから校門で挨拶活動を行いました。立会演説会は、事前に録画撮影を行い、クラスごとに視聴しました。生徒に配られた選挙公報には、様々な抱負が書かれていました。立候補生徒からの立候補理由や抱負は次のようなものでした。

- 一人一人の意見が反映される学校を創りたい。
- 目安箱をうまく活用し、それを利用してさらに良い学校を創りたい。
- 一人一人の個性を生かして居心地の良い学校にしたい。
- 生徒一人一人がよい影響を与える学校にしたい。
- 挨拶運動を積極的に行い、ボランティア活動にも力を入れたい。
- 七中を明るく楽しい学校にできるよう努力したい。
- 生徒からの「こうして欲しい」という要望を実現できるようにしたい。
- ボランティア活動や地域との交流を行っていきたい。

出前授業を行いました。

上ノ原小学校と八雲台小学校で出前授業を行いました。

美術科 鈴木奏子

八雲台小学校の6年1・2組で、「遠近感のある表現」の出前授業をしました。最初は中学校の美術科で学習する内容や、生活の様子などを紹介しました。どんな教科を何時間学習するのかなど、たくさんの質問がありました。その後、奥行や、距離感のある表現のために必要な要素を学習して、小さな建物を描きました。仕上げも丁寧に、休み時間になつても作業を続ける児童が多く、今後の学習に向けて意欲の高さを感じました。



保健体育科 中村万寿生

出前授業では、動的ストレッチやビートランニング。また、コオーディネーショントレーニングを行いました。ビートランニングでは、音楽に合わせてランニングやスキップ、ジャンプやダッシュを行いました。音楽に合わせるという明確な目標があったので、皆意欲的に取り組んでいました。コオーディネーショントレーニングでは、くの字、Sの字、ラディアンやボールを使った運動を行いました。変な動きや失敗したときに笑いが起つたり、笑顔があふれたりしました。とても楽しい雰囲気で運動に取り組めました。

部活動等活動報告

<バドミントン部>

調布市民大会

2・3年男子ダブルス

優勝

第3位

2・3年男子シングルス

第3位

2・3年女子シングルス

第3位

<野球部>

第9ブロック秋季野球大会 第3位

<合唱部>

NHK 合唱コンクール課題曲動画

「Nコン2020」のサイトから「みんなでハモリ場」を開くと七中合唱部の動画が見られます。